

Zur Aufrechterhaltung der Verkehrssicherheit (Verkehrssicherungspflicht), u.a. Sichtdreiecke an Einmündungen, sowie anlässlich diverser Veranstaltungen (Flugplatzfest Dümpel, Volkswandertag Belmicke, Schützenfest Wedenest und Belmicke, Waldfest Pustenbach usw.) mäht der Baubetriebshof zwei mal im Jahr mit einem Schlegelmäher die Straßen- und Wegeseitenflächen. Dazu werden noch vereinzelte Flächen zur Eindämmung der Herkulesstaude und des Jakobskreuzkrauts gemäht.

Nach Anregung des NABU Ortsgruppe Bergneustadt, wurden diese Flächen vom Baubetriebshof einer erneuten Prüfung unterzogen und Änderungsvorschläge gemäß beigefügter Liste erarbeitet. Der Baubetriebshof weist darauf hin, dass die bereits in der Vergangenheit durchgeführten Reduzierungen dieser Arbeiten zu Beschwerden von Hundebesitzern sowie von Einwohnern wegen Verbreitung von Wildkräutern durch Blütenstaub auf Privatgrundstücken geführt haben.